



Portada / Forbes Política /

**Yared De La Rosa**

octubre 11, 2023 @ 8:41 pm

# Desaparición de fideicomisos del Poder Judicial afectará a trabajadores: SCJN

*Ninguno de los 14 fideicomisos del Poder Judicial son para pagar prestaciones para las ministras y los ministros, afirma la Suprema Corte.*



Foto: SCJN

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aseguró que la posible eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) afectará los derechos laborales de sus trabajadores.

Se prevé que la próxima semana el pleno de la Cámara de Diputados discuta y vote la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del PJF, que equivalen a más 15 mil millones de pesos, luego de que la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública aprobara ayer un dictamen para reformar la Ley Orgánica del PJF. Los diputados por Morena y aliados aseguran que estos fideicomisos están destinados para lujos de los ministros.